



Sehr geehrte Gäste,

ein neues Kapitel in der Geschichte des Hotel Atlantic Hamburg nimmt weiter Form an.

Die umfassende Renovierung und Neugestaltung aller 221 Zimmer und Suiten hat begonnen und wird in diesem Jahr abgeschlossen. Damit setzen wir einen wichtigen Meilenstein zur nachhaltigen Weiterentwicklung unseres Hauses und zur weiteren Steigerung Ihres Wohnkomforts.

Parallel dazu entsteht auf über 1.500 Quadratmetern ein neuer, exklusiver Spa-Bereich mit großzügigem In- und Outdoorpool. Da sich dieser Spa in einem neu zu errichtenden Gebäudekomplex befinden wird, ist die Eröffnung für das zweite Quartal 2028 geplant. Hier entsteht ein Rückzugsort, der höchste Ansprüche an Ruhe, Qualität und Exklusivität erfüllt.

In direkter Nachbarschaft an der Alstertwiete wird zudem ein eigenständiges Hotel realisiert, das unser Angebot sinnvoll ergänzt und die Attraktivität des Standorts weiter stärkt.

Ihr Komfort – auch während des Wandels

Auch während aller Bau- und Entwicklungsphasen steht Ihr Wohlbefinden für uns uneingeschränkt im Fokus. Sämtliche Maßnahmen sind so geplant, dass Sie den gewohnten Komfort und die Servicequalität unseres Grandhotels jederzeit genießen können.

Wichtige Informationen für Ihren Aufenthalt:

- Unser Spa- und Fitnessbereich sind seit September 2024 geschlossen.
- Ab dem 15. Januar 2025 stehen auf dem Hotelgelände keine eigenen Parkmöglichkeiten mehr zur Verfügung. In unmittelbarer Umgebung befinden sich mehrere öffentliche Parkgaragen.

Ein kleines, stark limitiertes Kontingent an Stellplätzen in nahegelegenen Garagen halten wir für unsere Gäste bereit. Gern übernehmen wir bei Ihrer Anreise das Parken Ihres Fahrzeugs. Eine Reservierung von Parkplätzen im Vorfeld ist leider nicht möglich. Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis.

Bleiben Sie informiert und begleiten Sie uns auf diesem Weg. Gern halten wir Sie über Fortschritte und Neuerungen auf dem Laufenden. Für Fragen, weitere Informationen oder Zimmerreservierungen erreichen Sie uns jederzeit unter 040 28 88 711.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung.

Wir freuen uns darauf, Sie auch künftig – und Schritt für Schritt in einem weiterentwickelten Hotel Atlantic Hamburg – willkommen zu heißen.

Mit herzlichen Grüßen

André Vedovelli
Geschäftsführender Direktor



Dear Guests,

A new chapter in the history of Hotel Atlantic Hamburg is steadily taking shape.

The comprehensive renovation and redesign of all 221 rooms and suites has begun and will be completed within the course of this year. With this project, we are marking an important milestone in the sustainable development of our hotel and in further enhancing your residential comfort.

At the same time, a new and exclusive spa area covering more than 1,500 square meters is being created, featuring spacious indoor and outdoor pools. As this spa will be housed in a newly constructed building complex, its opening is planned for the second quarter of 2028. Here, a true retreat will emerge, meeting the highest standards of tranquillity, quality, and exclusivity.

In direct proximity along Alstertwiete, an independent hotel is also being developed. This addition will meaningfully complement our existing offering and further strengthen the appeal of the location.

Your comfort – even during times of change

Throughout all construction and development phases, your well-being remains our utmost priority. All measures are carefully planned to ensure that you can continue to enjoy the familiar comfort and service quality of our Grand Hotel at all times.

Important information for your stay:

- Our spa and fitness area have been closed since September 2024.
- From 15 January 2025 onwards, no on-site parking facilities will be available at the hotel. Several public parking garages are located in the immediate vicinity.

A small and very limited number of parking spaces in nearby garages is reserved for our guests. Upon arrival, we are pleased to take care of parking your vehicle for you. Unfortunately, advance reservations of parking spaces are not possible. We thank you for your understanding.

Stay informed and accompany us on this journey. We will be happy to keep you updated on progress and new developments. Should you have any questions, require further information, or wish to make a room reservation, you may reach us at any time at +49 (0)40 28 88 711.

Thank you very much for your trust and support.

We look forward to continuing to welcome you—step by step—in an ever-evolving Hotel Atlantic Hamburg.

Kind regards

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'André Vedovelli'.

André Vedovelli
Managing Director